

Welcher Ranzen macht das Rennen und schont den Rücken?

29. März 2017



Für die angehenden Abc-Schützen steht natürlich beim Kauf des Schulranzens [ein tolles Design](#) an oberster Stelle. Für die Eltern dagegen sollten die Themen **Ergonomie und Sicherheit** überwiegen. Oft müssen Kinder schon in der Grundschule viele Bücher hin und her tragen. Damit der Rücken des Kindes auf dem Schulweg geschont wird ist eine optimale Passform des Schulranzens das A und O für Schulspaß von Anfang an.

[SmartFlex Tragesystem](#)

Zusammen mit renommierten Physiotherapeuten hat McNeill das **SmartFlex Tragesystem mit 3-Punkt-Ergonomie** entwickelt. Mit dem SmartFlex Tragesystem lässt sich der Schulranzen schnell auf die Bedürfnisse und den Körperbau des Kindes anpassen und wächst dadurch auch mit. Das Rückenpolster schmiegt sich dabei der Kontur des Rückens an. Die drei Auflageflächen gewährleisten einen festen und ergonomisch korrekten Sitz, so kann selbst ein vollgepackter Ranzen rüchenschonend getragen werden. Für zusätzlichen Halt und Entlastung der Schultern sorgt der flexibel einstellbare und abnehmbare Beckengurt, der verstellbare Brustgurt sorgt dafür dass die Schulterriemen nicht rutschen. So einfach kann perfekter Tragekomfort sein.

Made in Germany

McNeill setzt seit Jahren auf den Produktionsstandort Deutschland. Alle McNeill Schulranzen produzieren wir mit viel Liebe und Sorgfalt in unseren zwei Betrieben in Deutschland. Dies geschieht mit strengen Qualitätskontrollen und unter Einhaltung aller gesetzlichen Vorschriften. Ausgereifte Technik, hohe

Produktionsqualität und top-modische Dessins sind aus diesem Grund Standard bei allen Schulranzen aus dem Hause McNeill. Das gesamte McNeill Team mit seiner Erfahrung sorgt dafür. www.mcneill.de

Das SmartFlex Tragesystem

-



-



-



- [Mail](#)

- [Gesundheit](#)
- [perfekter Sitz](#)
- [Rückenschonend](#)
- [Schulranzen](#)
- [Schulranzenkauf](#)

- [Tragesystem](#)
- [Vorschulkinder](#)